Frage an die Kongressteilnehmer des 1. Klimaschutzkongresses auf der Insel Sylt

Was ist ihre "Klimabotschaft für Sylt"?

Weniger Autofahren Fahrradfahren, viel laufen weniger Autofahren

Regionale Produkte kaufen Mehr mit der Natur zusammen arbeiten

Alle müssen mithelfen Weniger Auto mehr zu Fuß, Fahrrad, mehr Bahn

Mülltrennung in der Schule Eine Inselbahn

Wir fahr 'n Fahrrad Wir brauchen mehr gute Beschlüsse "ökonomisch und ökologisch"

Weniger Autos, mehr Fahrräder

Baut Gezeitenkraftwerke! Davon gibt es noch viel zu wenig!

Thermostatventil programmieren Mehr Förderung für Elektromobilität

Die Erderwärmung werden wir auf Sylt leider deutlich zu spüren bekommen wegen vermehrter Stürme

Die Folgen der Erderwärmung werden die Sylter Menschen durch viel Hochwasser und Stürme sowie Erhöhung des Meeresspiegels zu spüren bekommen.

Müll sammeln LED Lampen kaufen

Solarenergie Blockheizkraftwerk Weniger Müll produzieren

Alle mehr auf die Umwelt achten Windmühlen

Förderung von Klímaschutz auf Sylt Emissionseinsparung

LNG für den Sylt Shuttle Solaranlage, weniger Autos

Mehr Elektrofahrzeuge Glasflaschen

Windmühle Biogasanlagen

Solarplatten Gezeitenkraftwerke

Macht Euch Gedanken über das Klíma

Weltweit werden täglich "Feuerwerke" bei Feiern usw. abgebrannt. Alte, kranke Menschen und Tiere leiden darunter. Das Schlimmste sind die Auswirkungen auf das Klima, saurer Regen usw. Optimal = 1 Jahr Verbot. Auch Autorennen (Motorsport) schadet dem Klima, Bodenversiegelung, usw. Abholzung von Regenwald stoppen.